

Über uns ...

Die Firma Lagrange blickt auf eine sehr lange Tradition als familiengeführtes Bestattungsunternehmen zurück. Ferdinand Lagrange gründete das Unternehmen bereits 1864. Er war nicht nur Bestatter, sondern auch der erste Friedhofswart von Bad Vöslau. Wobei es den heutigen Vöslauer Friedhof zu diesem Zeitpunkt noch nicht gab. Damals wurde auf dem Kirchenberg westlich neben der Pfarrkirche beerdigt. Erst zwei Jahre nach der Gründung der Firma Lagrange wurde 1866 jener Friedhof eingeweiht, auf dem bis heute die Bewohner von Bad Vöslau ihre letzte Ruhestätte finden.

Nach Ferdinand Lagrange übernahm dessen Sohn Franz, der auch geschäftsführender Gemeinderat von Bad Vöslau war, den Betrieb. Seine Gattin Rosa Lagrange führte dann nach dem Ableben von Franz den Betrieb unter den schwierigen Bedingungen der Zwischenkriegszeit und des zweiten Weltkrieges bis 1949 weiter. Der Sohn von Rosa Lagrange, Franz Lagrange, übernahm danach den Betrieb. Er wurde 1950 zum Landesinnungsmeister gewählt. Das Amt des Bundesinnungsmeisterstellvertreters bekleidete er von 1951 bis 1970. Im Jahr 1980 übernahm Gisela Lagrange – die Frau von Franz Lagrange – den Betrieb.

Seit 1992 führt Ronald Lagrange den Familienbetrieb. Er erweiterte diesen um eine weitere Konzession und leitet seitdem das Unternehmen mit Unterstützung seiner Eltern Gerhard und Ilse sowie seiner Schwester Andrea. Im Jahr 2002 wurde der bisher als Einzelunternehmen geführte Betrieb in eine GmbH umgewandelt.



RONALD LAGRANGE
Geschäftsführung

Geboren 1965, konzessionierter Bestatter, leitet seit 1992 das bereits im Jahr 1864 gegründete Bestattungsunternehmen seiner Familie, welches damit eines der ältesten in Österreich ist.



Lagrange Bestattungs GmbH
A-2540 Bad Vöslau | Rudolf-Reiter Straße 5
0 22 52 / 761 73
www.bestattung.co.at



Wir begleiten Sie!

Rat und Hilfe im Trauerfall

Der Tod eines nahestehenden Menschen ist für uns alle eine lähmende, schmerzvolle Situation. Diese stellt die trauernden Hinterbliebenen darüber hinaus vor eine besonders schwierige Aufgabe: das Begräbnis zu organisieren. Aber die Erledigungen von Formalitäten sind leider auch hier unausweichlich. Wir möchten Ihnen mit unserer langjährigen Erfahrung einfühlsam Beistand leisten und Sie in allen Belangen rund um die Beisetzung unterstützen. Wir stehen Ihnen dabei in dieser schweren Zeit 365 Tage im Jahr, rund um die Uhr mit Rat und Hilfe zur Seite in dem wir für Sie alle Behördenwege erledigen, die Trauerfeier gestalten sowie den Druck von Parten, Danksagungen und Gedenkbildern übernehmen. Aber auch Wünsche, Fragen, Beschwerden oder Anregungen bezüglich Friedhof, Grabpflege oder Grabschmuck werden selbstverständlich berücksichtigt.

Rund um die Uhr für Sie da

Die Lagrange Bestattungs GmbH führt sie behutsam durch die bürokratische Abwicklung und liefert u. a. Listen der jeweils notwendigen Dokumente als Hilfestellung. So erfolgt z.B. die Anzeige des Sterbefalles beim Standesamt, wofür Geburtsurkunde, Staatsbürgerschaftsnachweis, Meldezettel, Heiratsurkunde, eingetragene Partnerschaften; bei Verwitweten zusätzlich die Sterbeurkunde des verstorbenen Ehepartners und bei Geschiedenen das Scheidungsurteil vorzulegen sind. Für das Verlassenschaftsverfahren beim zuständigen Gemeindeamt oder Notar des Wohnortes des Verstorbenen ist eine Todesfallsaufnahme zu machen, wofür ebenfalls mehrere Papiere notwendig sind. Auch

bei allen weiteren Schritten können Sie sich auf unsere Erfahrung und unser Einfühlungsvermögen verlassen. (Den kompletten Leistungsumfang entnehmen Sie bitte der nachfolgenden Checkliste.)

Rechtzeitig Vorsorge treffen

Bereits zu Lebzeiten an später denken? Immer mehr Menschen möchten auch in diesem Bereich nichts dem Zufall überlassen. Mit der bei der Lagrange Bestattungs GmbH schon seit Jahren eingerichteten Bestattungsvorsorge bieten wir Ihnen die Möglichkeit, Ihre eigenen Wünsche und Vorstellungen festzulegen um damit den Hinterbliebenen schwierige Entscheidungen zu erleichtern. Auch eine finanzielle Vorsorge für ganz persönliche Wünsche ist jederzeit möglich.

Traditionell, aber auch alternativ

Gerne sind wir bei der Gestaltung des feierlichen Begräbnisses behilflich und erfüllen auch ausgefallene Wünsche beim Ablauf der Verabschiedung. Ebenso vermitteln wir Musiker aller Musikrichtungen in professioneller Qualität. Auf Wunsch bestellen wir auch einen Fotografen und übermitteln Ihnen eine CD mit Fotos von den unvergesslichsten Momenten der Trauerfeier.

Haben Sie Interesse an einer alternativen Bestattung? Neben der traditionellen Erdbestattung bieten wir gemeinsam mit unserem Partner „Nuovo“ die Möglichkeit von Baum- und Bergbestattung, Luft-/Flugbestattung, oder Donau- und Seebestattung.

Eine ganz besondere Erinnerung an den/die liebe/n Verstorbene/n bietet ein spezielles Verfahren, welches die Herstellung eines Diamanten aus der Asche zulässt. So schaffen wir ein Stück wertvoller Erinnerung, die auch in ein Schmuckstück gefasst werden kann.

Checkliste: Was wir für Sie tun

- Begräbnisse und Verabschiedungen auf den Friedhöfen in Bad Vöslau, Gainfarn, Großau, Kottlingbrunn, Sooß und Baden
- Verabschiedungsfeiern im Krematorium in Bad Vöslau
- Persönliche Gestaltung und Durchführung der Trauerfeier
- Beratungsgespräch im Trauerfall – auch zu Hause)
- Terminvereinbarung mit der Kirche
- Organisation eines Nachrufredners
- Erstellen aller Trauerdrucke (Parten, Danksagungen und Gedenkbilder)
- Hilfestellung bei der Auswahl der Trauermusik
- Organisation der Totenbeschau durch den zuständigen Gemeindefriedhof
- Erledigung aller Amts- bzw. Behördenwege
- Abholung und Überführung im In- und Ausland
- Einreichen um Witwen-, Witwer oder Waisenpension • Verrechnung mit allen Sterbeversicherungen
- Abschluss einer persönlichen Bestattungsvorsorge (Vorsorge und Versicherung)
- Wir sind Vertragspartner des Krematoriums in Bad Vöslau